

6.10.2019 - Münchner Kirchenzeitung

## Jesus im Leben entdecken

...

**Vor dem Liebfrauentempel wurde von den Münchner Reformgruppen "Gemeindeinitiative", "Münchner Kreis" und "Wir sind Kirche" sowie von den Diözesanverbänden des Katholischen Deutschen Frauenbundes (KDFB) und der Katholischen Frauengemeinschaft Deutschlands (kfd) wieder eine „Aktion Lila Stola“ durchgeführt. Mit dem Tragen einer lila Stola oder eines lila Tuches sollte erneut auf die Einführung des Diakonats für Frauen aufmerksam gemacht werden, als erster Schritt der Gleichberechtigung von Frauen in allen kirchlichen Aufgaben und Ämtern.**

Zuletzt geändert am 07.10.2019